



Tagesausflug nach Lichtensteig (23. August 2018) **Zur grössten Modell-Eisenbahnanlage Europas**

50 Teilnehmende beteiligten sich am Tagesausflug vom Kreis frohes Alter. Carunternehmer Urs Kaufmann chauffierte die gut gelaunte Gruppe vorerst in Richtung Perlen. Auf der schönen Terrasse des Gasthauses «Die Perle» genoss die Reiseschar einen Kaffee mit Gipfeli. Anschliessend ging es weiter via Hirzel und Ricken durch eine wundervolle Hügellandschaft bis Dietfurt. Nach einem feinen Mittagessen im Gasthof «Rössli» und einer spontanen Kurzbesichtigung der Schnapsbrennerei Stillhart erreichte die Reisegruppe das Städtchen Lichtensteig.

In einem ehemaligen Spinnerei- und Webereibetrieb befindet sich Europas grösste Hobby-Eisenbahn in Spur 0. Von einer grossen Tribüne aus konnte der automatische Betrieb mit 20 Lokomotiven und rund 300 Personen- und Güterwagen aus den 50er-Jahren, gesteuert mit der Technik der damaligen Zeit, bewundert werden. Die zwanzig Minuten dauernde Vorführung wurde zudem mit einer wunderbaren Lichterschau mit den Churfürsten und dem Alpstein im Hintergrund untermalt. Danach besuchten die Teilnehmenden die restlichen Abteilungen im Museum; die einen zog es zu der weltgrössten Modelleisenbahnanlage aus Holz, die anderen staunten über die rund 50 sorgfältig restaurierten Oldtimer-Motorräder oder über die alten landwirtschaftlichen Motormäher und Arbeitsgeräte.

Nach einer Erfrischung im dazugehörigen Bistro wurde die Heimfahrt angetreten. Die angenehme Fahrt führte über den Sattel wieder zurück nach Wauwil/Egolzwil. Damit ging ein wunderbarer Tag zu Ende. Viele markante Eindrücke werden noch lange in Erinnerung bleiben.